



Upt Jaminan Kesehatan Daerah PPU Kunjungi Rutan Balikpapan

Narsono Son - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Jun 15, 2023 - 21:25



Upt Jaminan Kesehatan Daerah PPU Kunjungi Rutan Balikpapan

BALIKPAPAN - Dalam rangka memberikan perhatian terhadap warga binaan yang berasal dari Kabupaten Penajam Paser Utara yang berada di Rutan Balikpapan, UPT Jaminan Kesehatan Daerah Kabupaten Penajam Paser Utara

menyelenggarakan kunjungan ke Rutan Balikpapan. Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan kesehatan dan pelayanan medis yang memadai bagi warga binaan, (Kamis, 15/06/2023).

Dalam Kunjungannya Kepala UPT Jaminan Kesehatan Daerah Kabupaten Penajam Paser Utara, Ahmad, SKM beserta jajaran di dampingi langsung Oleh Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dahlan Hidayat.



Dalam kunjungan tersebut, Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dahlan Hidayat, menyampaikan pentingnya memberikan perhatian terhadap warga binaan.

"Kami berupaya memberikan pelayanan kesehatan yang baik dan memadai untuk seluruh warga binaan, termasuk mereka yang berasal dari Kabupaten Penajam Paser Utara. Kami ingin memastikan bahwa mereka mendapatkan perawatan yang layak dan menjaga kesehatan mereka dengan baik," ucap Kasubsi Pelayanan Tahanan

Selain itu, Kepala UPT Jamkesda, Ahmad, SKM, menyampaikan pentingnya Sinergi antara Rutan Balikpapan dan Jaminan Kesehatan Daerah Kabupaten Penajam Paser Utara dalam memberikan layanan kesehatan kepada warga binaan.

"Kami siap bersinergi dengan Rutan Balikpapan dalam hal pelayanan kesehatan. Kami akan memonitor kondisi kesehatan warga binaan yang berasal dari Kabupaten PPU" Ujarnya

Selama kunjungan tersebut, Jajaran Jaminan Kesehatan Daerah Kabupaten Penajam Paser Utara melihat secara langsung fasilitas pelayanan kesehatan yang ada di klinik Rutan Balikpapan, termasuk ruang pemeriksaan, ruang obat-obatan, dan ruang rawat inap. Mereka mengapresiasi layanan yang ada di rutan untuk menjaga kesehatan warga binaan.

Selain itu, Kepala UPT Jamkesda PPU juga menyampaikan komitmen untuk membantu warga binaan Kabupaten PPU yang sudah terdaftar di BPJS namun

status keaktifannya nonaktif. Pihak Jamkesda akan berupaya mengaktifkan kembali status kepesertaan BPJS warga binaan tersebut, sehingga mereka dapat memperoleh akses penuh terhadap layanan kesehatan yang disediakan oleh BPJS.

Penutup, Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dahlan Hidayat, menyampaikan terima kasih atas kunjungan yang dilakukan oleh Kepala UPT Jamkesda beserta rombongan ke Rutan Balikpapan. Beliau mengapresiasi komitmen dan perhatian yang diberikan oleh UPT Jaminan Kesehatan Daerah Kabupaten Penajam Paser Utara terhadap kesehatan warga binaan.

(N.Son/Hms Rutan Balikpapan)